

Jahresbericht 2023 des Präsidenten



Liebe TCWlerin, lieber TCWler, liebe Freunde und Gönner

Wir sind dankbar auf ein unfallfreies und aktives Vereinsjahr zurückblicken zu dürfen. Der Betriebsstundenzähler des Kompressors der TCW Füllstation zeigt eine deutlich höhere Tauchaktivität unserer Mitglieder an. Gegenüber dem langjährigen Jahresdurchschnitt wies der Kompressor rund 10% höher Betriebszeiten auf. Über die üblichen Clubaktivitäten hinaus war der TCW im Juni Aussteller am Tag der Winterthurer Sportvereine des Dachverbandes Winterthurer Sport (DWS) und im August Teil der Ausstellung Bichelsee im Ortsmuseum in Turbenthal engagiert. Seit Mai ist der TCW mit regelmässigen Beiträgen in den Kanälen der sozialen Medien Instagram und Facebook präsent.



Tag der Winterthurer Sportvereine

Alle Anlässe im **Jahresprogramm** konnten planmässig durchgeführt werden. Die Tauchgänge an den Anlässen TCW taucht ab #1 und Weihnachtstauchgang mussten aufgrund grosser Wassermengen im Rhein abgesagt werden. An vier DWS Schnuppertauchnachmittagen haben 31 Jugendliche ihre ersten Tauchsport-Erfahrungen gemacht.

Der **Vorstand** führte die Geschäfte des TCW in sechs regulären Vorstandssitzungen und pflegte die Beziehungen zu den Netzwerken des Schweizer Unterwasser Sport Verband (SUSV) und Dachverband Winterthurer Sport (DWS). Der TCW nahm an der DWS Delegiertenversammlung in Winterthur und an der SUSV Sektionssitzung in Zürich teil. Anlässlich der ordentlichen SUSV Delegiertenversammlung in Bern delegierte der TCW sein Stimmrecht an den Tauchclub Wasserschutzpolizei c301, Zürich. Die SUSV Regionalversammlung in Hergiswil fand ohne TCW Teilnahme statt.



Eröffnungstauchen

Finanziell schliesst das Vereinsjahr mit einer weiterhin soliden Bilanz bei einem Verlust von CHF 749.75; im Vergleich budgetierte die Jahresrechnung einen Verlust von CHF 436.—.

Der **Mitgliederbestand** liegt bei total 114 Personen, aufgeteilt in 63 Aktiv- und 51 Passivmitglieder. Wir danken unseren Jubilaren für Ihre Treue. Es sind für 50 Jahre Koni Held, für 40 Jahre Anita Moser, Ernst Jakob, für 30 Jahre Kurt Lehmann, André Fritschi, Susanne Varlik, Ümit Varlik und für 20 Jahre Benny Hebing, Samuel Keller. Allen Jubilaren wünschen wir für die Zukunft Glück und gute Gesundheit.

Mit Blick auf das **kommende Vereinsjahr** freuen wir uns auf tolle Tauchgänge, Geselligkeit, spannende Begegnungen und im Speziellen auf die Clubferien im September. Ich danke allen, die im vergangenen Jahr zum guten Gelingen des Clublebens beigetragen haben. Namentlich den vielen freiwilligen Helfern, meinen Vorstandskollegen, unseren Sponsoren und Freunden.

Auch im kommenden Jahr tauchen wir im Wasser und pflegen Geselligkeit & Humor im Trockenen - guet Luft

Hans Keist
Präsident Tauch-Club Winterthur